

# Statement

Secretary of  
State for  
External Affairs



# Déclaration

Secrétaire  
d'État aux  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 079

Le 12 avril 1990

## LE CANADA EST L'HÔTE D'UNE RÉUNION DES NATIONS CIRCUMPOLAIRES SUR L'ENVIRONNEMENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la tenue au Canada, entre les 18 et 23 avril 1990, d'une réunion de haut niveau au cours de laquelle des fonctionnaires provenant de tous les pays circumpolaires discuteront de questions touchant à l'environnement de l'Arctique.

"L'écologie de l'Arctique est fragile, et souffre de plus en plus des répercussions imprévues du développement industriel qui s'opère à l'échelle de la planète", a déclaré M. Clark. "L'Arctique représente une partie importante de l'héritage de chacun des pays qui participe à cette réunion. Le Canada est un partisan convaincu du développement durable dans l'Arctique et de la coopération entre les pays circumpolaires en ce qui concerne les problèmes environnementaux les plus graves", a ajouté le secrétaire d'État.

La réunion de Yellowknife offrira aux nations circumpolaires une deuxième occasion de se réunir et de discuter des questions de l'Arctique. A l'occasion de la première rencontre, qui a eu lieu en 1989 à Rovaniemi, en Finlande, elles avaient convenu de préparer des études scientifiques et juridiques portant sur des questions environnementales bien précises. A Yellowknife, les spécialistes des gouvernements participants évalueront les travaux de recherche effectués à ce jour. Les résultats de leurs études serviront de base à l'établissement de l'ordre du jour d'une future réunion ministérielle.

La réunion qui se tiendra dans le Nord canadien témoigne du rôle de chef de file que le Canada assume en matière de coopération circumpolaire. Comme le soulignait M. Clark: "La réunion de Yellowknife nous permettra d'accroître nos connaissances scientifiques des dangers qui menacent l'écologie de l'Arctique et de centrer les efforts collectifs de la communauté internationale sur la recherche de solutions efficaces".

La réunion a été organisée avec l'étroite collaboration du gouvernement des Territoires du Nord-Ouest.